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Résumé

Les espèces végétales aquatiques envahissantes ont une influence majeure sur la diversité spécifique des plantes aquatiques. Huit types de milieux lentiques sont sortis de l’analyse factorielle de correspondances des 59 sites de milieux lentiques contenant 123 espèces. Chaque type est caractérisé par un très faible nombre d’espèces caractéristiques. Ce faible nombre pourrait être expliqué par la présence des espèces envahissantes aquatiques. La jacinthe d’eau est présente sur tous les types sauf pour les types de milieux lentiques salés. Les facteurs écologiques qui déterminent la répartition des plantes aquatiques de Madagascar sont identiques à ceux de la flore terrestre. Par conséquent, en plus des paramètres physico-chimiques de l’eau, les milieux environnants des milieux lentiques jouent un rôle très important sur la diversité des espèces végétales aquatiques. En outre, leur dégradation entraînant l’érosion et autres menaces des écosystèmes aquatiques pourrait avoir des conséquences néfastes sur les milieux aquatiques. Ce qui confirme la nécessité de la conservation de la biodiversité aquatique et terrestre.
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The macrophytes of the lentics environments of Madagascar:

Biotypology and diversity; invading species

and measures of conservation

Abstract
The invading aquatic plant species have a major influence on the specific diversity of the aquatic plants. Eight types of lentics environments came out from the correspondences factorial analysis of of the 59 sites of lentics environments containing 123 species. Every type is characterized by a very weak number of characteristic species. This weak number could be explained by the presence of the aquatic invading species. The water’s hyacinth is currently on all types except for the salty lentics environments types. The ecological factors that determine the distribution of the aquatic plants of Madagascar match to those of the terrestrial flora. Therefore, in addition to the physicochemical parameters of water, the surrounding environments of the lentics environments play a very important role on the diversity of the aquatic plant species. Besides, their deterioration leading the erosion and other threats of the aquatic ecosystems could have warning consequences on the aquatic environments. That confirms the necessity of the aquatic and terrestrial biodiversities conservation.
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